
 

 

 

 

 

 

令和２年第８回 

西条市教育委員会 ６月定例会会議録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

西条市教育委員会 



 

 

令和２年第８回西条市教育委員会 ６月定例会会議録 

 

１ 開会及び閉会 

開会  令和 2年 5月 26日(火)    午後 3時 30分 

閉会      同  日       午後 3時 58分 

 

２ 出席及び欠席 

   出席者   教育長       伊藤隆志 

         教育長職務代理者  田邊重義 

         委 員       河本千恵子 

委 員       鳳 慶洲 

委 員       福田亜弓 

   

３ 会議に出席した者 

         管理部長      三好昭彦 

指導部長      松井直樹 

         指導部副部長    合田公昭 

管理部副部長兼教育総務課長 

          高橋壯典     

学校教育課長    越智英治 

学校教育課主幹   黒河幸彦 

社会教育課長    安倍和紀 

教育総務課主幹   村上彰彦 

教育総務課副課長  佐竹 浩 

    

                                                           

４ 会議録署名委員 

         1番委員   田邊重義 

2番委員   河本千恵子 

 

５ 議   案  なし 

 

    

６ 傍 聴 者  なし 

 

７ 議事の大要 

教育長 ・ただ今から、令和 2年第 8回教育委員会 6月定例会を開催す

る。 

教育長 ・本日の会議録署名委員に田邊委員と河本委員を指名する。 

・日程第 3  教育長の報告に入り、管理部長に報告を求める。 

 



 

 

管理部長 ・教育長の事業、実施 16件、予定 24件、新型コロナウィルス

感染症予防のために中止や延期となった事業等 12件について

報告する。 

・6月予定の市・教育委員会主催行事、教育委員会共催・後援

関係について報告する。 

 

教育長 ・この報告について質問等ないか問う。 

 

 

 

（意見なし） 

 

  

教育長 ・続いて、日程第 4議案に入るが、議案がないため、日程第 5

その他に入る。 

事務局に説明を求める。 

 （1）財団法人佐伯記念育英会の経営状況について 

 （社会教育課長 説明） 

  

           （2）新型コロナウイルス感染症の対応状況について 

 （社会教育課長・学校教育課長 説明） 

  

教育長 ・ただ今の 2件の報告内容について、質問はないか問う。 

 

河本委員 

 

・昨日から学校が再開され、登下校の児童の姿を見てうれしく

思っている。子どもたち、保護者も少し安堵しているのではと

思う。課題もあると思うが、子どもの負担過剰にならないよう

学校現場と十分連携を取って対応を引き続きお願いしたい。 

・基礎疾患があり登校に不安がある子どもについて、出席がで

きていない子どもは実際にいるか。 

 

学校教育課長 

 

・疾患はないが報道などを見て、登校を控えている家庭もある

が、各学校で担任などの働きかけで、登校日に学校へ来るよう

になったりと、不安を徐々に払拭して対応している学校があ

る。 

・基礎疾患がある子どもについては、もしコロナウイルスに感

染すれば命にかかわるので、各学校で非常に丁寧に対応してお

り、保護者と相談のうえ、学校に来られるときは来て、来られ

ないときは、担任が子どものところに行って学習したことを連

絡するなど連携を密にして対応していく。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 



 

 

田邊委員 

 

 

 

 

・部活動も再開となったが、指導の留意点の中で、例えば同一

の運動機器を使用する場合の衛生管理の徹底については、競技

によってどのように衛生管理するかなどの細かい注意事項を

指導周知として渡しているのか。 

学校教育課長 

 

・その通り。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

福田委員 ・緊急事態宣言により図書館の休館が延長されたが、図書の貸

し出しも延長されている。再開後早く返却したいが、すぐに返

せない方もいると思う。図書館での掲示などはしているか。 

 また、いつまでに返したらよいかなどホームページ等での情報

発信はしているか。 

  

社会教育課長 ・図書の返却の期限については、再開後お早めに返却ください

という周知になっている。情報発信については、施設への貼り

紙、図書館ホームページにも対応状況を開示している。 

 

福田委員 ・今後再度緊急事態宣言などが出た場合などに、市民の方が戸

惑わないよう情報発信をお願いしたい。 

 

社会教育課長 ・今後も周知・情報発信に努めたい。 

 

河本委員 ・図書の返却については返却ポストの活用についても周知いた

だけたらと思う。 

・昨日から図書館が再開したが、再開を待っていた大勢の利用

者が来館されたと聞いている。いろいろ対策をしていると思う

が、他の施設についても、再開を待ちかねた人が多く集まると

三密の状態になるので、引き続き対策をお願いしたい。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

鳳委員 ・文化会館については、6月 1日から利用再開ということだが、

今朝のニュースで、イベントなどの人数制限についての報道が

なされていた。例えば西条総合文化会館であれば 1,000人規模

のイベントができるのか。 

 

社会教育課長 ・市の主催イベント等に関する基準があり、5月 31日までのイ

ベントの参加人数については、概ね 50名以上の行事は中止ま

たは延期とすることになっており、これに従うことになる。 



 

 

6月 1日以降の基準については、県の方針を受けて市の対策本

部から、イベント開催についての考え方が示されることになる

ので、これに沿った運用となる。 

 

教育長 ・その他に意見はないか問う。 

 

（意見なし） 

 

教育長 ・令和 2年第 8回教育委員会 6月定例会を閉会する。 

 

 

了 

 

 

 

 

会議録署名委員 

 

1番委員 

 

 

 

2番委員 


